



AFIM celebró el VI Día de la Musicapacidad

Los usuarios de AFA y los alumnos del Lucero se suman a la actividad

J.G.

Reconocer la música como un medio inclusivo para expresar sentimientos y ejercitar capacidades, además de para educar en valores, es el objetivo que por sexto año persigue la Fundación AFIM (Ayuda, Formación e Integración de las personas con discapacidad) al organizar y celebrar la Jornada de la Musicapacidad, que ha tenido lugar este lunes en el centro cultural La Confianza.

La delegada de AFIM en la provincia de Ciudad Real, Virginia Espinosa, ha destacado los múltiples beneficios terapéuticos y rehabilitadores de la música. Al encuentro en el salón de actos del centro cultural, se han sumado colectivos como los usuarios y profesionales del Centro de Día de enfermos de Alzheimer de la asociación AFA y alumnos de 3º y 5º curso del colegio público Lucero.



En la jornada han actuado el pianista y profesor Carlos Piñeiro, la profesora de danza Alicia Fernández y la poetisa Juaní García Torres. Las piezas musicales y la danza han sido acordes a los versos de la escritora, dedicados respectivamente a las notas musicales, los compositores y los instrumentos. Ha habido un cuento final dedicado a las emociones expresadas a través de la música.

Concejal de Sanidad y Servicios Sociales, Vanessa Irla, ha recomendado presenciar, al menos una vez, esta actividad en la que personas con capacidades diferentes disfrutan de la música como un medio de alto poder integrador y de unión.

Iniciada la campaña «Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida»

JARAIZ

El director del Centro de la UNED, Pedro Jesús Sánchez Muñoz, acompañado de Luisa Lillo, coordinadora de la Extensión de la UNED en Alcázar de San Juan, se reunió con miembros del Ayuntamiento de Pedro Muñoz, dando comienzo a la campaña informativa que promociona la UNED en los municipios de toda la provincia: «Estudiar en la UNED te puede cambiar la vida».

Beatriz Fernández, teniente de alcalde de Pedro Muñoz y vicepresidenta de la Diputación de Ciudad Real, y Marina Hidalgo, concejala de Educación y Cultura, participaron en la reunión en la que se evidenció la importante labor que asume la UNED en nuestra provincia, llegando a cada rincón. En el encuentro se puso de manifiesto que «la UNED es la Universidad de la tierra, compatible con la regional, abierta, que



supera fronteras, dificultades, clases sociales y orígenes».

Esta campaña se va a desarrollar en otros municipios de la provincia a lo largo de los próximos meses.



Estés donde estés

CONSTRUYE TU FUTURO, ESTUDIA TU GRADO



CURSO 2018/19
Matrícula abierta

Infórmate: www.uned.es
Universidad Nacional de Educación a Distancia



PCBOX
EXPERT'S CENTER www.pcbbox.com

SOLO AQUÍ EL NUEVO XIAOMI MI A2 LITE



5.84" FHD+ - 14,83 cm
4 GB de RAM
64 GB de memoria interna

LLÉVATELO POR 229€
199€

XIAOMI MI A2 LITE XIA303
- PROCESADOR OCTA CORE™ A 2.0 GHZ
- CÁMARA PRINCIPAL DUAL DE 12+5 MP Y FRONTAL DE 5 MP
- SENSOR DE HUELLA DACTILAR
- ANDROID ONE
- DUAL SIM
- 4G
- INCLUYE FUNDA

Unidades limitadas a 1.200 a nivel nacional.
www.pcbbox.es
clientes2029@pcbbox.es
WhatsApp

C/ JUAN ALCAIDE 7
VALDEPEÑAS
926322600 - 699709969